
An den Schriftführer des  
Schulausschusses  
Herrn Ohmann 

 
 
 
 
Antrag: Rückbau von Schulcontainern  
 

Der Schulausschuss möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird gebeten, den aktuellen Bearbeitungsstand aller Schulraumerweiterun-
gen, Schulumbauten und Schulneubauten zu prüfen und ein Zeitfenster für den Rückbau der 158 der-
zeit benutzen Schulcontainer zu nennen.  
 

 
Begründung: 
Die Antwort der Verwaltung auf die Anfrage „Sachstand Schulcontainer“ (DS 22-0655) ließ darauf hin-
deuten, dass durch die Maßnahmen zur Erweiterung der Schulkapazität über 3000 Duisburger Schüler 
in Schulcontainern unterrichtet werden. Es besteht jedoch kein aktueller Sachstand bezüglich der ge-
planten Schulraumerweiterungen, Schulumbauten oder Schulneubauten.   
Ein Schulcontainer ist eine mangelnde Lernumgebung und führt zu einer Einschränkung des Lehrplans, 
sozialer Ausgrenzung und Stigmatisierung. Es ist von größter Wichtigkeit unseren Schülern die best-
möglichste Schulausbildung zu bieten. Dies ist mit Schulcontainern nicht möglich. 
 
 
 
 
gez. Oliver Beltermann 
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion 
im Rat der Stadt Duisburg 

 
 
 
 

 
 


